



Naissance : 1090

Décès : 20 août 1153

Parents : Tescelin Sorrel et Alette de Montbard

Fonction : Moine

Canonisation : 18 janvier 1174

Mentions honorables : A suivi le *trivium* (premier cycle d'enseignement consacré aux lettres), appartient à la moyenne noblesse, a réformé l'ordre cistercien, saint de l'Église Catholique

Cet homme incarne une Église puissante et répressive pour de nombreuses raisons. Tout d'abord, et puissant : il a réformé l'ordre cistercien, il a fondé environ 500 monastères et 72 abbayes, et c'est un docteur de l'Église (grand théologien).





De plus il est influent puisqu'il conseille des papes comme Honorius II et Eugène III, il a été canonisé et il a incité les français à la seconde croisade.

Ensuite, on peut dire que cet homme est répressif car même s'il reconnaît et accepte l'existence d'autres communautés religieuses, ses mots et ses actes ne sont pas roses à leur sujet. Il a joué un grand rôle dans la répression des cathares (il a ordonné qu'ils soient arrêtés et qu'ils meurent tous parce qu'ils préfèrent mourir que de se convertir) et il dit des juifs que leur dispersion et leur asservissement sont le juste châtement de leur crime, à savoir la mort du Christ.



Tous ces éléments démontrent bien que cet homme est une parfaite incarnation de la puissance, de l'influence et de la répression de l'Église.